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OKAYA ROTARY CLUB WEEKLY 

第 2445 回例会 2009 年（平成 21 年）9 月 8 日（火）
 

司 会：林 靖高         斉 唱：手に手つないで    

点 鐘：宮坂宥洪         ラッキーNo.：№５ 矢島 實         
 
 

結 婚 祝：笠原新太郎 
 

 会 長 挨 拶 
節句の名には、春の桃、初夏の菖蒲、秋の菊と季節を代表する花の名が配されて

いますが、明日は菊の節句（別名、重陽の節句）を迎えます。 
 
秋の英語はアメリカでは fall、イギリスでは autumn といいます。 fall のほうは

「落ちる」が原意で、落葉がイメージされる語ですが、「落下」「墜落」「衰退」「堕

落」といった意味が付随します。それに対して、 autumn のほうは、もとはラテン

語の「収穫期」に由来する語で、「成熟」といった意味が付随します。同じ季節の名

でも「衰退」と「成熟」では正反対の意味のような気がしますが、実は漢字の「秋」

にはこの両方の意味があります。「実りの秋（とき）」という言い方がある一方で、

「秋髪」「秋思」など失意や衰残の意味を含めて用いられます。 
皆様方にとりまして、充実した実りの秋となりますよう、お祈り申しあげます。 

 

新会員あいさつ 

中村 文明会員 (なかむら ふみあき) ５３歳 

(有)ヌーベル梅林堂 代表取締役 

職業分類：9 菓子  細分類：洋菓子製造    

伝統あるクラブに入会させて頂き、身が引き締まる思いです。ご指導、ご

鞭撻の程、よろしくお願いします。精一杯やらせて頂きます。 

 

 

 幹 事 報 告 
・ クラブ計画書・報告書の内容に誤りがありました。正誤票をレターケースに入れましたの

でよろしくお願します。申し訳ございませんでした。 

・ ガバナー補佐訪問でのクラブ協議会時の「報告及び質問」の提出〆切は 15 日となりま

す。よろしくお願いします。 



 

 

・ 次週例会前に理事会を開催致します。 

・ ロータリー全国囲碁大会(11/14 開催)の案内が届きました。参加希望の方は事務局まで

申し出てください。 

・ 変換ソフトの不具合によりホームページ上で先週の会報が修復するまで見られません。

ご迷惑をおかけします。 

・ 10/18(日)開催の地区大会は午前 7 時 20 分ホテル岡谷へ集合して下さい。よろしくお願

いします。 

 

 委員会報告 
50 周年総務委員会  先日、記念品をＭｙ箸で検討中とご報告しましたが、同じくエコを考

えましてＬＥＤ電球にする事に決まりましたのでご報告します。 

50 周年式典委員会  本日 6 時 30 分よりﾎﾃﾙ岡谷にて委員会を開催致します。よろしく

お願いします。 

 

 

「活 動 報

 

告」 

ボーイスカウト岡谷第一団 団委員長 児玉隆生様 

 活動をするには費用が掛かります。お陰さまで当クラブに支えて頂いた

おり、ありがたいです。 

岡谷ＲＣ創立 50 周年おめでとうございます。当クラブが 50 周年と言うこ

とは私ども第 1 団も 50 周年迎えます。スタート時から育てて頂きました。来

年には記念の事業をしたいと考えております。 

現在 45 名の団員がおります。子供が少ないのが問題で全国的に頭を悩ませております

が、お陰さまで当団は団員数を何とか維持しております。 

 

今年の大きな活動は 8 月に戸隠スキー場で第 16 回キャンポリーが行われ、ボーイが参

加しました。8 日間のうち 3 日間雨でした。参加した子供たちが雨でも変わった経験ができ

面白かったと言っておりました。 

団委員長になり4年以上になりますが、町でスカウトの子供に会っても、とても礼儀正しく

応対してくれます。やはりボーイスカウトの組織は歴史もあり、プログラムもしっかりしている

からだと感じます。 

これからもよろしくご支援をお願いします。ありがとうございました。 

 

 

ガールスカウト長野第十段 団委員長 佐々木るり子様 

 皆様方にはガールスカウトの活動にご理解、ご支援頂きありがとうござい

ます。 

 スカウトは現在 22 名と若干減少傾向ではありますが、子供達の年と共に

成長していく姿を見ますとスカウト活動が素晴らしいものだと感じます。 



 

 

 今年も団キャンプを 8 月初めに行いましたが、やはり雨が降りました。雨の中でも普段通

りの活動をし楽しんでいる様子をみまして、子供と言うのは大人が思っている以上にたくま

しいもので、色んな活動をさせてやるのが子供の成長にとってとても大切だと実感させられ

ました。 

 

長野県支部が今年 45 周年、日本連盟は来年 90 周年になります。その記念行事が来年

はたくさんあります。各部門で参加し、活動してまいります。 

色んな活動にどのスカウトも皆熱心に参加します。下の子供は上の子達の地区や支部

の活動に参加しているのを見て自分達も大きくなったら団以外の活動や団活動をするのを

楽しみにしております。また、上の子が下の子の面倒をみる、下の子はまた下に子供たち

が入って来た時には喜んで面倒を見ます。こういったガールスカウトの様な活動は大切だ

と感じます。この活動を大切にして行きたいと思いますので、ご支援をよろしくお願いしま

す。 

 

 

 
 

 ニコニコボックス 
高木昭好(新世代活動委員会)  今月は新世代活動月間です。ボーイスカウト児玉さん、

ガールスカウト佐々木さんに活動報告をして頂きます。 

中村文明  本日より入会させていただきます。よろしくお願いします。 

井上保子・梅垣和彦・大橋正明・小口哲男・小口成人・小口雅弘・小口泰史・尾関秀雄・

小野 仁・笠原祥一・北澤洋之介・北村正春・小出 篤・佐藤有司・中嶋孝一・中畑隆一・

濵透・濵 俊弘・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・原 史郎・藤森睦美・宮坂宥洪・宮坂宥澄・

矢崎宏明・矢島 進・山岡晴男・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫  中村文明さんの御

入会を歓迎いたします。 

矢崎宏明  欠席が続きました。バングラディッシュに行きました。いい国でした。 

山岡晴男・宮坂 伸・大橋正明  創業月です。 

 

 出 席 報 告 
会員数４９名、出席者４０名、出席率８１.６３％、前々回訂正７７.０８％ 

 

   

2009-2010 年度ＲＩテーマ 
ロータリーの未来は 
あなたの手の中に 

THE FUTURE OF ROTARY 
IS IN YOUR HAND S


